
'. :PalDiiC:111t~tu·cQioÍfibi~n:~ ·Vi:aJru."ona :tndo~eS1a jt :Malasiá" 
ü~ ¡ijislóiI de )0 p¡;¡~i~ult()réS c91omliianos ~lája(oo ~l la. J~n¡a Piréclivade Fe<;!epahna;FemandoBemal.Niño, 
~.:le 6 d;' septi~ml:ir\l é@Í¡destiM}n4mÍesiay Málasia..J¡l!, ÁSesor de Plantaciooes, GerenlePálme~asEI Merey, míem
olijetivo del vi<!jees féalizar visitasde.cari'ícter wcnológico Pro <.le la Juny, Directiva d~ CenipalIna; Jaime Gómeí 
á plamaciQlles .y· planms. ext:n¡ctotas «cestos dos países, Mllñoz,S"llgerenled\,~laneaci6n y Co.nU;ol de Palmas de 
potencias ímJlldiáles e~la prodúoci6n {le plllm'! dea..eite. 1'uplaro S.A, miembro d~l Comít(Directivo deIFondod~ 

. FomentfrPalmero y mielilliro de de I'lJvnta Directiva deC.I 
EnJn<.lonesia la misionestablerera C<)lItaclOs con el Minls. Acepahna; Rodrigo. Bedo¡:Íl López, Superintendente Pal-
t~\)'de A. griculIuf.aya su vez cóulas reptesentantes de ,de . d ' mar del Orieote¡ TitcJ Eduardo .Salcedo Dí¡¡z.' Gere¡lfll 
la.AsOciaciOil. e.prOOllctores de Areiw dePalma·y Grasas Palmas Oleaginosas BúcareIía; Cast@r Jet Acevédo. Roj¡¡l;, 
VegetaleS FAMNL IJe.otro lado visitará impo.rtant¡;:s plaR, Subgerente AgronÓl\lico, Palmas Oleaginosas Bucarelia .. 
t¡¡ciónesenla zona de Pekan Baru .. 

Ea Malasillse estllblecerán lo~ contactos con Feld;ly Felcm, 
entidades gubernaulenll!les pWala promoción de culliyos.de 
plantaciones ~ pcqttellosproduCIOres organizaoos; así como 
a grandes plantacio.nes; estaS vi&itas serán coordümdas.p<Jr 
elporim. . 

Después de realiwlagira tecnológica, la Misión asistirá al 
Congreso. Intem'lCiollal de Palm¡1d.e" Aceite, o.rganizado po.r 
el Pocim, que se llevará a cabo <le123 al 27 de septiembre en 
Kuala Lumpur,EI grupo. lIsw.,co.nfonnado por importantes 
empresarios del sector palmerO, entre ellos: 

"C;{flo.s Alberto.Co.iredor Mejía, Vicepresidente de la Junta 
Oitediva\le Fetlepalma y Gerenlé de Palmeíras S.A.~ Pedro 
León Oómez Cuervo, Director Ejeeuti vo. de Cenipalma; Luis 
Alfredo Or.ozco L.ourido, Gerente de C.l Acepabn(l.S.A.; 
Elíseo Restrepo. Londoño, Gcien'" de PllImar de Manavire, 
mi"m?I<)de la Junta Plt:ectiva5lefed"palma; Luis r::d~ardo 
Betancourt LOlldooo, 0erellledí"UllipalmaS.A, micmbtode 

Inicialmente el grup<)iba a ser liderado por el Presidenled~ 
Fedepalma, Jens Mesa Disbingwn, quien a últimomom~to 
tomó lá decisión de cancelar. el viaje, así lo. explicó al 
Palmicultor el dirigente gremial. 

"La grave situaci6n política y de orden público que se vive 
en el país, el deterioro creciente de las condiciones de la 
econ@míanacional y las ¡nminen"'s gestiones allte el 00' 
bierno Nacional que se deben concluir, de,beneficio parad 
seClOr palmicultor,y que se ban venido trabajando de meses 
atrás, me obligaron a no viajar. A pesar de ser este viaje una 
opo.rtunidad de gran Í1npo.rtll1lCia para el sector palmero, de 
intercambiütecnológico. y de nuevos co.n~1ctos comerciales, 
existen razones depeso.que se deben alender en este tiempo.. 
Espero {jtte los palmicultores que se encuentran de viaje, 
aprovechen al máximo esta op<)rtunidad y sean unos verda
deros multiplicadores. de ~onócimienlos para tooo el seclOr 
p~ltl}ÍCult!Jr colo.Iublano.",áfiitnÓ Mesa Di~J¡ington. + 

gestióll de rc<:audo adelantada por la 
Administración del Fondo y la labor 
realizada por la Auditoría, en el con
trol de las cuentas y del recaudo. 

Desestimó las afirmaciones comunes 
en algunos medios, inclusive guber
namentales, que desconocen la im
portancia de la existench de meca
nismos como los fondos de fomento 
alimentados con rentas parafiscales. 
Dijo que desde su punto de vista, ese 
tipo de recursos son una clase de 
ingresos fiscales con unas particula
ridades muy propias, que 105 diferen
cia de los provenientes de impuestos 
y aranceles, por ejemplo, que son la 
principal fuente de ingresos fiscales, 
en lo.s cuales no hay destinaciónespe
cífica y se canalizan a la atención de 
las necesidades nacionales. 

otra manera el sector agropecuario 
no tendría. Se posibilita una serie de 
recursos para el sector agropecuario, 
con unos fines determinados por la 
ley para su canalización a proyectos 
como el fomento a las exportaciones, 
regulación de la oferta y la demanda, 
y otros programas económicos, so
ciales y de infraestructura. Lo impor
tante es que, de acuerdo con laimpor
tancia de cada seclor, se le deben dar 
las prioridades que no sean solamen
te las que determine el sector privado 
sino que, como el gobierno también 
tiene participación en el Comité Di
rectivo, las necesidades se van fijan
do conjuntamente, de acuerdo con los 
productores y políticas del gobier
no", agregó. 

opinó que en una coyuntura como la 
actual, con plena vigencia de la aper
tura, para lograr que productos como 
la palma se constituyan en líderes 
dentro del portafolio exportador co
lombiano, es necesario deslUTolJar 
otra serie de instru ment os y de opcio
nes, como la profundización de la 
investigación y la realización deestu
dios socioeconómicos y de prospccti
va quc'indiquen las metas que intere
san para la palma y las estrategias 
necesarias para lograr los niveles de 
competitividad deseable. 

"Enestecasose crea la posibilidad de 
que haya un recaudo con unas espe
cificaciones muy precisas, que de 

EL PALMICtJI.TOR 

En cuanto al carácter de suficiente 
que se le pretende asignar a los fon
dos de fomento para resolverla pro
blemática sectnríal, la representante 
del Ministerio de Comercio Exterior 

Finalmente, indicó que la cartera por 
ella representada en el Comité man
tiene especial interés en contribuir al 
desarrollo de proyectos que favorez
can la competitividad de la palma y al 
fortalecimiento de las pcrspecti vas 
que el cultivo puede tener en el ámbi
to del comercio exterior. -------
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